

Kim Clijsters no estará en el Abierto de Australia

La Habana, 26 dic (PL) La tenista belga Kim Clijsters desechó una invitación de los organizadores del Abierto de Australia a celebrarse del 8 al 21 de febrero próximo en el Melbourne Park, según confirmó la directiva del evento.

Con una nota en su página web, el comité organizador del primer Grand Slam de la temporada explica que Clijsters, ganadora del torneo en 2011, les comunicó que no participará en la versión 109 de la lid.

Añade el texto que como resultado de su negativa, la nómina de jugadoras del abierto australiano acogerá a las australianas Arina Rodionova, Samantha Stosur y Destani Ayava, quienes sí aceptaron la invitación.

Por la misma vía concursarán en Melbourne las también anfitrionas Daria Garvilova, Astra Sharma, Maddison Inglis y Lizette Cabrera.

El cuadro principal lo prestigiarán raquetistas de la talla de la estadounidense Serena Williams, su compatriota Sofía Kenin, titular de la pasada versión, la local Ashleigh Barty, número uno del mundo y su más cercana escolta, la rumana Simona Halep.

Asimismo estarán presentes la ucraniana Elina Svitolina, escaño cinco del escalafón universal y la checa Karolina Pliskova, puesto seis.

En el caso de la veterana tenista estadounidense Serena Williams, peleará allí por su vigésimo cuarto título en un torneo de Grand Slam, con el que igualaría a la australiana Margaret Court como máxima ganadora de la categoría más importante de eventos del circuito.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/243090-kim-clijsters-no-estara-en-el-abierto-de-australia>



Radio Habana Cuba